

ALDA TARA MURTI ELFARI 17215383 : Strategi Peningkatan Minat Baca di Kota Kediri. Dibawah Bimbingan **Drs. Sugeng Widodo, M.SI** Dan **Drs. Mashuri M.Si**.

ABSTRAK

Minat baca di kota kediri bisa di katakan tergolong rendah karena masih jarang pengunjung datang untuk meminjam buku secara langsung. Apa lagi saat ini dunia tengah dilanda Covid- 19, masyarakat saat ini lebih cenderung di rumah saja, sebab pemerintah menghimbau supaya seluruh aktivitas yang berada diluar rumah dibatasi untuk saat ini. Sedangkan masyarakat masih banyak yang memerlukan buku untuk mencari informasi khususnya pelajar dan mahasiswa. Masyarakat tidak perlu khawatir, sebab Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Kota Kediri memiliki strategi tersendiri yang berorientasi pada kepentingan masyarakat. sehingga dengan begitu tujuan perpustakaan dalam meningkatkan minat baca pada masyarakat bisa tercapai. Namun masyarakat pada saat ini tidak harus datang ke perpustakaan untuk membaca. Karena perpustakaan umum kota kediri saat ini menyediakan aplikasi e-Pusda . e-Pusda merupakan produk perpustakaan digital berbentuk aplikasi yang bisa di akses melalui android dan computer berbasis internet.

Pelaksanaan penelitian dimulai pada bulan April 2021 sampai dengan mei 2021. Peneliti melakukan penelitian di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Kota Kediri yang beralamatkan di Jalan Diponegoro no 9 , Balowerti, Kec. Kota , Kota Kediri. Fokus Penelitian Program Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Kota Kediri dalam meningkatkan minat baca di Kota Kediri sebagai berikut Fokus cenderung ke mengidentifikasi peningkatan minat baca di Kota Kediri. Faktor yang menghambat strategi peningkatan minat baca di Kota Kediri. Berdasarkan uraian latar belakang tersebut maka dapat dirumuskan permasalahan dari penelitian ini yaitu :Apa strategi yang di lakukan untuk meningkatkan minat baca di Kota Kediri Apa faktor yang menjadi kendala dalam pelaksanaan meningkatkan minat baca di Kota Kediri.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan di perpustakaan umum kediri dengan judul Strategi Meningkatkan Minat Baca Di Kota Kediri Strategi pustakawan dalam meningkatkan minat baca di kota Kediri. Strategi pustakawan yang diterapkan di perpustakaan umum kediri sudah fokus terhadap peningkatan minat baca di kota kediri antara lain dengan cara melakukan promosi, melakukan kerjasama antar instansi. Serta memperbaiki sarana dan prasarana yang ada di perpustakaan umum kediri. Kendala Perpustakaan dalam menumbuhkan minat baca Kendala yang dihadapi pustakawan Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Kota Kediri dalam meningkatkan minat baca di kota kediri yaitu, Kurangnya kesadaran masyarakat akan pentingnya membaca, kurangnya tenaga pengelola, serta standart sarana dan prasarana perpustakaan yang belum terpenuhi.